



Paroisse Assomption de Notre-Dame
384 avenue Hillside, Oshawa, ON L1J 6L7
Téléphone (905) 576-1706
Courriel : assumption@archtoronto.org
Web: <https://assumptionend.archtoronto.org/fr>
Facebook: <https://www.facebook.com/assumptionoshawa>

Décembre 23, 2025

« Dieu s'est fait homme pour que nous devenions Dieu. » (St. Augustine)

Cher paroissien(en),

Cette année encore, j'aurais aimé pouvoir partager cette lettre avec vous de manière plus personnelle. Bien qu'elle soit adressée à tous les paroissiens, elle vous est personnellement dédiée. La citation ci-dessus est de saint Augustin, l'un de mes saints préférés, car je le trouve très accessible, très humain, très direct. Cette citation m'a particulièrement touché à Noël. Dieu, le Créateur de toute chose, a voulu devenir aussi petit que moi, avec toutes mes limites et mes faiblesses (sans pécher, mais en subissant toutes les conséquences), afin que je puisse devenir comme lui : bon, aimant, plein d'espoir, miséricordieux, tout LUI. Quelle merveille ! C'est bouleversant et pourtant si simple ! C'est l'amour pur, direct, sans complication. Il le fait simplement par amour pour nous ! Cela nous rappelle ce que déclare le psalmiste : « Que rendrai-je à l'Éternel pour toute sa bonté envers moi ? J'élèverai la coupe du salut et j'invoquerai le nom de l'Éternel » (Psaume 116 :12-13).

A ce jour, selon les registres paroissiaux - que nous continuons de vérifier-, il y a environ 1057 familles inscrites dans cette paroisse, dont seulement 245 font un don annuel à la paroisse, ce qui signifie qu'environ 300 personnes assistent régulièrement à la messe du dimanche. Cette année, cependant, nous avons constaté une augmentation du nombre de participants à nos célébrations. Cela ne pourra se poursuivre que grâce à votre aide ! Nous devons encourager et inviter nos amis, notre famille et les nouveaux arrivants à se joindre à nous pour adorer le Seigneur des Universal et prier ensemble. Je vous prie de bien vouloir consacrer un peu de votre temps et de vos talents au service de la paroisse, nous avons besoin de vous ! Sans vous, nous n'existerions pas. C'est grâce à vous et pour vous que les portes de L'Assomption sont grandes ouvertes !

Compte tenu de la situation de nos paroissiens, de leurs horaires de travail et de la difficulté qu'ils peuvent rencontrer en semaine pour assister à la messe, nous ne proposons qu'une seule messe en semaine, le mercredi, avec l'Adoration à 18h30 suivie de la messe à 19h. Nous avons également déplacé la messe dominicale du samedi à 16h, afin de voir si elle attire davantage de monde et aussi pour permettre la célébration d'une nouvelle messe à Saint-Philippe, dont je suis également responsable. Cette mesure est mise en place à titre expérimental pour une période de six mois. Nous verrons ensuite !

Nous sommes infiniment reconnaissants envers les fondateurs de la paroisse qui ont apporté et continuent d'apporter une aide précieuse à notre communauté. Malgré leur santé ou leur âge, ils sont toujours là. Bien que peu nombreux, ils sont des paroissiens fidèles qui aiment l'église et notre paroisse ! Que votre témoignage soit une inspiration pour tous ! **MERCI !**

Nous accueillons avec joie notre nouveau Conseil Pastoral, récemment mis en place, et nous nous efforçons d'impliquer davantage de personnes dans le service.

Je ne saurais terminer cette lettre sans remercier nos nouveaux bénévoles pour leurs efforts constants et leur soutien indéfectible. Un grand merci également à notre bénévole d'entretien des espaces verts qui veille à la propreté de l'église, ainsi qu'à nos lecteurs, ministres de la communion et servants d'autel ! N'oublions pas Danielle et Jacques Jacquier, dont le travail, bien que parfois discret, est essentiel au bien-être de la paroisse. Je me dis souvent que sans eux, ma mission serait encore plus ardue. Je tiens à remercier tous les bénévoles qui, avec leur temps, leurs talents et leur argent, font constamment des choses. Alors, MERCI À TOUS ! Je prie chaque jour pour vous et vos familles, afin que Dieu soit votre récompense et votre consolation ! N'hésitez pas à rejoindre l'un de nos comités pour nous prêter main-forte !

Comme je le dis toujours, nous devons nous encourager et nous entraider. Nul n'est autosuffisant ! Nous appartenons tous à la même Église et avons besoin des mêmes grâces. Je tiens également à vous remercier de m'avoir donné l'occasion de m'adresser à vous. Je souhaite saluer chaleureusement vos proches et leur dire que je suis ici, dans la paroisse, pour les servir.

Pour votre information, notre programme des messes pendant la période de Noël est le suivant :

Horaire des messes de Noël 2025	
Mercredi 24 décembre La veille de Noël	Messe 16 h (4 h. p.m.) Messe 23 h (11 h. p.m.)
Jeudi 25 décembre Jour de Noël	Messe 11 h
Samedi 27 décembre	Messe 16 h
Dimanche 28 décembre	Messe 11 h
Jeudi 1 janvier Fête obligatoire de Notre-Dame, Mère de Dieu	Messe 11 h

Je profite de cette occasion pour vous informer que nous organiserons deux sessions de catéchisme baptismal en cette nouvelle année 2026 : une en hiver qui aura lieu le 14 février de 10h à 12h. La date limite d'inscription est le 1er février. La deuxième session à l'automne se tiendra le 19 septembre de 10h à 12h. Plus d'informations à suivre. La présence des parents et parrains/marraines pour ces deux sessions est obligatoire. Si les parrains/marraines résident hors de la ville, ils devront fournir une attestation de préparation au baptême reçue dans leur paroisse. Veuillez m'envoyer un courriel si vous souhaitez inscrire votre enfant. Veuillez informer votre famille de ces deux sessions si elle souhaite faire baptiser son enfant.

Je vous souhaite à tous un joyeux Noël ! Que le Dieu de paix, venu demeurer parmi nous et partager nos faiblesses et nos souffrances, vous remplisse de son Esprit Saint et vous donne espérance et joie en ce Noël et cette nouvelle année 2026.

Que la paix du Christ soit avec vous et vos proches.

La paix Christ,

Père Jorge Lopez

PS : Vous pouvez facilement me joindre par e-mail à cure.assumption@archtoronto.org ou par téléphone en appelant la paroisse et en appuyant sur le poste 3.

En cas d'urgence uniquement, vous pouvez appeler la paroisse et appuyer sur le poste 9.